
Subject: Aw: Fragen bezüglich GHO
Posted by Kane187 on Tue, 24 Aug 2010 15:07:09 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

nein, niemand aus diesem forum war bei gho.

und ich denke auch das sich niemand bei ihm behandeln lassen wird. weil gho zu teuer ist, und
weil die, die an seine methode glauben auch an HM (histogen,...) glauben. also wird jeder noch
die üblichen 5 jahre abwarten.
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